

## ■ VARENNES-SUR-ALLIER

### Des moissons qui démarrent sur les chapeaux de roues



**MOISSONS.** Didier Stons, responsable du silo de Varennes-sur-Allier : « La qualité de l'orge est plutôt bonne ».

Depuis la semaine dernière, le ballet des moissonneuses a commencé. Aucun répit entre les orges, qui sont quasiment toutes ramassées, les colzas, et les blés, qui sont annoncés pour la fin de la semaine.

Déjà 15.000 tonnes de graines d'orge dans les silos de l'Union des coopératives agricoles de l'Allier (Ucal).

Depuis dimanche, le soleil et la maturité des grains d'orge, a incité les adhérents de l'Ucal à sortir leurs moissonneuses. **Didier Stons, responsable** du silo de Varennes-sur-Allier, souligne que la qualité de l'orge fourragère est plutôt bonne. D'après les premières estimations, le rendement moyen de

l'orge serait proche de celui de l'an passé, mais avec de grandes disparités selon les secteurs du département.

Et déjà plus de 1.000 tonnes de colzas ramassés

Moins d'une semaine après le début de la moisson d'orge, les moissons de colzas ont débuté sur les secteurs des coopératives Coopaca (nord-est Allier) et Val'Limagne. coop (Sud-Allier). Même s'il est un peu tôt pour tirer un bilan définitif, les rendements sur les premiers colzas ne semblent pas avoir été trop affectés par la sécheresse de ce dernier mois. Côté qualitatif, les premiers lots observés présentent une petite graine, avec une bonne teneur en huile. ■